

**DANKE und MERCI.** Die traditionelle Hauptversammlung fand dieses Jahr nicht traditionell in Belp statt. Da wir nicht nur betreffend Liederwahl offen für Neues sind, fand die HV in Münsingen, im Restaurant Burehuus der Altersresidenz Bärenmatte statt. Da wir in der Stiftung für Betagte schon einige Jahre Konzerte abhalten durften, wollten wir nun einmal die kulinarische Seite kennen lernen. In einem schönen Ambiente, bei liebenswürdigen Servicemitarbeitenden und feiner Küche konnten alle einen wunderbaren Abend geniessen. Ein grosser Dank dem Küchenchef Yanick Mumenthaler und seinem Team, welches mit Freude und Eifer unsere Wünsche erfüllte. Die anschliessende Hauptversammlung mit 11 zu behandelnden Themen ging nach diesem glänzenden Start wie im Flug vorbei. Mit einem Hochgefühl durften wir 2016 sieben neue Aktivmitglieder in unserem Chor begrüssen. **DANKE!**

Leider gab es auch einen Austritt. Unser ältestes Chormitglied Rösly Koch gab aus gesundheitlichen Gründen ihren Rücktritt bekannt. Rösly trat 2007 in den Belper Chor ein und war eine unserer fleissigsten Probenteilnehmerinnen. In den zehn Jahren schaffte sie es bis auf ein Jahr, keine oder höchstens eine Probe nicht besucht zu haben! Ihr gebührt grosser Dank und Anerkennung. Mit viel Schwung, Spass und den Noten immer perfekt eingeordnet erschien Rösly am Dienstag abend jeweils im Probelokal. Gute Laune und Humor zeichneten sie ebenso aus wie das Erlernen der englischen oder italienischen Aussprache. Sie wird uns allen fehlen. Wir wünschen Rösly von Herzen alles Gute und beste Gesundheit. Falls ihr der Gesang zwischendurch fehlen sollte, ist sie jederzeit zu einem Dabeisein in unserer Runde herzlich willkommen! **MERCI!**

Renate Kaiser



